

Roberto Santofimio, gerente del IBAL

Es un balance muy positivo en primer lugar porque ya el sistema está articulado con el antiguo sistema de acueducto de la ciudad y entonces nos permite mejorar condiciones de prestación de servicio en cuanto a continuidad de calidad en la zona de expansión del corredor Mirolindo-Picaleña, pero tal vez lo más importante es que el segundo acueducto logra solucionar un problema de mucho tiempo que era que los sectores del sur de la ciudad consumían agua sin tratar. Hoy en día buena parte de estas zonas de las comunas 12 y 13 tienen agua a partir de la planta de Boquerón que es agua tratada con todas las condiciones que exigen las normas, agua potable y válida. Lo principal es que alrededor de 26.000, 28.000 ibaguereños en el momento y pueden ser 60.000 a futuro tienen ya agua potable, me refiero a acueductos comunitarios importantes como AcuaRicaurte, AcuaMiramar, pero también a sectores como el Jazmín, la Unión, el sector del Granada, la zona de Colinas 1 y 2, la zona de La Isla, Alto de Miramar, en fin tenemos ya una buena cobertura en las comunas 12 y 13, especialmente en esta última de la ciudad musical.

Hemos mejorado la continuidad, hemos mejorado condiciones del servicio, especialmente en las zonas donde teníamos mayor dificultad, pero como digo esto es un trabajo continuo, esto es un sistema dinámico, aquí es el día a día, permanentemente tenemos situaciones con tuberías que tenemos que arreglar, acondicionar, mejorar todos los días. El grupo humano del IBAL, tanto la parte administrativa como operativa, invierte su esfuerzo para lograr que el sistema trabaje mejor.